



El narco al acecho en las elecciones de 2024



La falta de reformas robustas contra la intromisión de las drogas en los procesos electorales pone en peligro a los candidatos y aspirantes que buscan un cargo de elección popular en las próximas elecciones, según advierten legisladores y expertos en la materia. Si bien las recientes votaciones para elegir gobernador en Coahuila y el Estado de México se realizaron prácticamente sin problemas, esto no garantiza procesos libres de violencia para 2024, cuando además de la Presidencia se renovarán 20,000 cargos a nivel federal y local. niveles, donde los Cabildos son objeto de deseo del crimen organizado “porque son los que les pueden brindar impunidad territorial”.

“Si no hacemos algo en 2024, el narcotraficante va a influir en las elecciones”, lanzó el diputado priísta Rubén Moreira Valdez al ver detenida su iniciativa de reforma constitucional para evitar la injerencia de organizaciones de la delincuencia organizada en las próximas elecciones.

“Es hora de enviar un mensaje fuerte contra el narcotráfico. Tenemos que prevenir un posible narcoestado”, advirtió.

El proyecto legislativo fue presentado formalmente el 8 de noviembre de 2022 ante la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y trasladado a las Comisiones Unidas: de Reforma Político-Electoral, de Gobernación y de Puntos Constitucionales, esta última, presidida por el legislador de la mayoría. Juan Ramiro Robledo.